



Sehr geehrte Gäste,

wir heißen Sie herzlich willkommen in der Wartburgstadt Eisenach und wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt. Erlebnisreich wird er sein, wenn Sie die vielfältigen kulturellen Angebote nutzen, den Spuren von Bach und Luther folgen, das UNESCO-Kulturerbe Wartburg besuchen oder Deutschlands größtes zusammenhängendes Villenviertel in der Südstadt erkunden.

Eisenach ist mit ca. 42.000 Einwohnern eine eher kleine Stadt in der Mitte Deutschlands. Sie vereinigt Höhepunkte deutscher und europäischer Kulturgeschichte und bietet eine große Auswahl an touristischen Möglichkeiten.

Wegen der Fülle der Aufgaben, die aus der besonderen Rolle der Stadt Eisenach entstehen, hat sich der Stadtrat entschlossen, ab 2012 eine Tourismusförderabgabe auf Übernachtungen zu erheben. Wir bitten Sie herzlich um Verständnis dafür, dass wir Sie an den Aufwendungen beteiligen. So helfen Sie mit, dass beispielsweise das Thüringer Museum Eisenach in den Räumen des Stadtschlusses, der Reutervilla und der Predigerkirche weiterhin geöffnet bleiben kann.

Gäste, die das 18. Lebensjahr noch nicht vollendet haben, sind von der Abgabe befreit.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

*Ihre Stadtverwaltung Eisenach*